## Nachrichten / Köln

## Cinenova

## Kurzfilmfestival in Ehrenfeld

In Ehrenfeld im Cinenova hat zum zehnten Mal hat das Kurzfilmfestival ".mov" stattgefunden. Die Veranstaltungsreihe soll Schülern das Medium Film und den Aufwand, der hinter der Produktion von Filmen steht, näher bringen.



@ Radio Köln

NRW-Schulministerin Yvonne Gebauer

Die Kulturförderer KultCrossing haben zwei besonders gelungene Kurzfilme prämiert. Die Filmemacher erhielten Preisgelder von 500 beziehungsweise 250 Euro. Auch NRW- Schulministerin Yvonne Gebauer hat die Veranstaltung besucht. Schon seit Jahren unterstützt sie die Arbeit von KultCrossing.

Für die Ministerin sind Filme ein sehr lehrreiches Medium, die noch mehr in den Schulalltag integriert werden sollen. Dieser Meinung ist auch der deutsche Filmemacher Sönke Wortmann. Auch er hat die Veranstaltung besucht, da er die Kulturförderung an den Schulen unterstützen möchte. Er durfte zudem

die Preise an die diesjährigen Gewinner übergeben.

Der erste Preis ging an den Film "Kassel 9.12." der Regisseurin Arianna Waldner Bingemer.

Der zweite Preis wurde an den Film "Mein Freund der Deutsche" von Regisseur und Autor Bilal Bahadir verliehen.